DANKSAGUNG STATT KARTEN!

Die Erinnerung ist ein Fenster, durch das ich sehen kann, wann immer ich will.

In den schweren Stunden des Abschieds von meinem Papa

Peter Haug

haben wir viel Zuneigung und Anteilnahme erfahren. Wir danken allen, die sich mit uns verbunden fühlten, uns Trost in Wort und Tat in vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten und mit uns von ihm Abschied nahmen.

Besonderen Dank an Prof. Martens sowie den Schwestern der Station i32 des Klinikums Gesundbrunnen, Herrn Dr. Dahler, Herrn Pfarrer Aksoy, dem Jahrgang 1957/58 und an den Posaunenchor Bönnigheim.

Sarah-Lena und alle Angehörigen

Bönnigheim, im April 2010